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Nunca como en los actuales momentos de crisis impuesta por el Coronavirus sector 

agropecuario tiene y merece el protagonismo necesario para  producir  los alimentos que 

necesita el pueblo dominicano; sobre todo a   raíz de la actual    crisis sin precedentes que ha 

ocasionado   la pandemia. No escapa al  conocimiento de todos que otrora fuimos el primer 

sector de la economía, lugar del que fue  desplazado por  el turismo el que en la actualidad se 

ha  derrumbado como un castillo de naipes. 

 Los productores del campo  a pesar de la precaria situación en que se encuentran para seguir 

desarrollando las actividades de producción de   los rubros básicos de la alimentación del pueblo,  

han seguido  trayendo a la mesa de los dominicanos alimentos frescos  agrícolas y pecuarios. 

Hasta ahora no ha habido carencias en este sentido  aunque sí el consuetudinario aumento de 

los precios que ha sido recurrente e indolente por parte los comerciantes inescrupulosos.  

Por esa razón y para  que el sector agropecuario y más concretamente los productores 

nacionales mantengan constante la producción de los rubros de la cadena agroalimentario; se 

hace necesario el apoyo de las autoridades implementando  políticas y acciones  que incentiven 

y mantengan el esfuerzo que hacen sobre todo los pequeños y medianos agricultores,  para que 

no falte en  la mesa de los consumidores ese “pan de cada día” que con tanto sacrificio se 

obtiene.   

Es también momento para que dentro de esas políticas y acciones que  implementen  las 

autoridades, se facilite la salida a los mercados de la producción de los rubros agrícolas y 

pecuarios que pudiera perderse al no ser absorbida por el último eslabón de la cadena: 

consumidores  nacionales y en los  centros turísticos hoy en fracaso rotundo por la crisis 

universal del Covid-19. 

Es muy gratificante recibir la noticia del Ministerio de agricultura al  destacar y dar la 

enhorabuena por las fortalezas actuales y  la  abundancia de la  producción avícola (pollos). Que 

en estos momentos  se acumula una apreciable reserva de carne disponible parte de la cual  será  

adquirida por las instancias gubernamentales y será distribuida  a precios aceptables para la 

población. Es una medida de apoyo importante. 

En estos  momentos  de crisis en sectores estratégicos  de la economía, será vital  fortalecer  y 

propiciar el aumento  producción agroalimentaria  interna  para satisfacer la demanda  y 

también para buscar con la exportación las divisas   que dejamos de recibir  por el  turismo y las 

remesas que se han derrumbado de manera estrepitosa .   


